

Interkultureller Nachmittag

Tagesausflug in den
Bürgerpark Wernigerode
am 6. Juli 2023



gemeinsam spielen, entdecken, picknicken ...

Am 14. Juli 2022 organisierten das Rauhe Haus /Evangelische Jugendarbeit, der ASB, das Soziokulturelle Zentrum Zora e.V., der Kinderschutzraum und die Lernwerkstatt aus der ZAS im Rahmen des gemeinsamen Projektes „Interkulturelle Nachmittage“, das vom Landkreis Harz sowie dem Ev. Kirchenkreis finanziell unterstützt wird, einen Tagesausflug zum Start in die Sommerferien in den Bürgerpark Wernigerode.

Zur gemeinsamen Anreise mit dem Zug trafen sich 47 Kinder und aus verschiedenen Ländern am Bahnhof in Halberstadt. Vom Bahnhof Wernigerode war es noch ein kleiner Spaziergang bis zum Bürgerpark. Dort wurde bei wunderbarem Wetter und mit guter Laune ein Picknickplatz besetzt.





Nach einem Kennlernspiel konnten die Kinder, Jugendlichen und Familien das Gelände auf eigene Faust entdecken: auf dem Wasserspielplatz, im Streichelgehege, im Miniaturenpark oder auf den Schaukelbänken hatten alle ihren Spass.



Zwischendurch wurde ein reichhaltiges Picknick genossen. Gemeinsame Zeit verbrachten die Kinder und Jugendlichen auch beim Ballspiel auf der Wiese.A



Auf dem Rückweg zum Zug gab es dann für alle noch ein Eis auf den Weg. Es war für alle ein schöner und erlebnisreicher Tag.

Halberstadt, 6.Juli 2023, Barbara Löhrr

